

# *Cuba est un pays à l'esprit créateur*

---



LAS TUNAS, 18 jan. (RHC).- L'éducation artistique est sans aucun doute l'une des réussites de la Révolution cubaine, et l'un des trésors qui mérite d'être préservé. C'est pourquoi, dans le cadre de sa visite dans cette province, le président de la République, Miguel Diaz-Canel Bermudez, s'est entretenu avec les élèves et les professeurs de l'École professionnelle d'Art (EPA) El Cucalambé.

La directrice de l'école, Nurys Cantallops, a expliqué aux visiteurs que l'éducation artistique a été mise en place à Las Tunas voilà 45 ans, et que les installations actuelles de l'école célèbrent leur 30<sup>e</sup> anniversaire.

L'EPA de cette région compte actuellement 333 élèves de différentes provinces de l'est du pays, dans les spécialités de musique, de danse et, plus récemment, elle accueille également des élèves de l'École nationale des clowns.

Durant sa visite, Diaz-Canel s'est intéressé aux ressources dont dispose aujourd'hui cette institution pour remplir sa fonction sociale ; il s'est enquis des principaux obstacles au développement du processus d'enseignement et d'éducation, et il a également visité plusieurs salles de classe, une partie de la résidence et les laboratoires d'informatique.

L'École professionnelle d'Art de Las Tunas, qui accueille le niveau élémentaire et le niveau moyen, est celle qui a obtenu les meilleurs résultats dans cette région lors des examens de passage au niveau supérieur l'année dernière.

Au cours de son entretien avec la directrice de l'établissement, le chef de l'État a rappelé l'importance du perfectionnement des enseignants en vue d'améliorer la qualité de l'enseignement et il s'est enquis du travail effectué dans la communauté et des résultats obtenus en ce sens.

À titre d'exemple du travail réalisé, le président a assisté à une présentation des travaux effectués par les élèves et les professeurs de chacune des spécialités.

Au terme de sa visite, il a félicité les élèves et les professeurs pour leur travail et pour leurs efforts quotidiens au milieu des tensions auxquelles le pays est confronté, puis il a signé le Livre d'Or.

Le président cubain était accompagné par Alejandro Gil Fernandez, vice-premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification et Alpidio Alonso, ministre de la Culture.

Cette visite est un témoignage clair de l'importance que la société cubaine accorde à la formation des nouvelles générations, et la culture fait partie de cet effort en tant que valeur indispensable de l'identité cubaine.

Tiré de Granma international

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/212261-cuba-est-un-pays-a-lesprit-createur>



**Radio Habana Cuba**